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Lourdes, un lieu de grâce, d’espérance 
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Suivez l’actualité de notre hospitalité sur notre site internet : 
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Cotisation Hospitalité Diocésaine : Pensez à régler votre cotisation    
2021 : 15 € pour une personne seule, ou 20 € pour un couple,  
à régler dès maintenant  par chèque établi à l'ordre de l'Hospitalité Diocésaine et 
à adresser à : 
Marie-France SOULISSE 2, rue du Puits Bardin 17320 St JUST LUZAC 
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de recevoir Caritas, bulletin de liaison de notre hospitalité. 
Afin de maintenir un niveau de communication optimal, merci d’indiquer tout 
changement dans vos coordonnées téléphoniques, postales ou mails 
 
Responsables :        
De la publication :                            De la rédaction : 

 
Thierry HAUTIER            Daniel KRZESAJ               
3, impasse des jardins            39, rue Claude Jean                                                            
17137 L’Houmeau            59310 Orchies 
Tél. : 0607495783                  Tél. : 0651730679 ou 0320341168 
thierry.hautier@wanadoo.fr                       daniel.krzesaj@gmail.com 
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_________________________________Editorial 
 

 

 

 

 

 

 

OSER 
 

Oui « Oser » est un mot qui a été prononcé lors des journées de lourdes de Février. 

Oser croire en la vie car elle vient de Dieu. 

Oser continuer à avancer car l’avenir est devant nous 

Nous avons Osé, tous ensemble, aller à Lourdes accompagner des Malades, des personnes 
âgées ou en situation de handicap, et nous en sommes tous revenus heureux. Les conditions 
sanitaires nous ont permis de vivre un très bon pèlerinage avec des nouveautés telles que le 
geste de l’eau et celui de la lumière.  

Quelle puissance ce geste de l’eau auquel nous avons tous pu avoir accès ! 

Le 10 octobre prochain, lors de notre journée d’après pèlerinage qui aura lieu à l’Abbaye de 
Sablonceaux (journée dont vous trouverez les détails d’organisation dans ce numéro de 
Caritas), nous aurons le plaisir d’accueillir un Chapelain des sanctuaires de Lourdes qui 
viendra renouveler la catéchèse que nous avons entendue au mois d’août « La symbolique du 
Rocher, de l’Eau et de la Lumière. » 

Ce pèlerinage nous a permis de renouer avec le plaisir de nous rencontrer et nous souhaitons 
pouvoir continuer tout au long des mois à venir, soit dans les zones, soit tous ensemble à 
l’occasion de la prochaine AG en Mars prochain et bien sûr lors du prochain pèlerinage qui 
aura lieu du samedi 6 août 2022 au mercredi 10 août, dates arrêtées en 2020. 

Bonne lecture ! et rendez-vous au 10 octobre pour une très belle journée de convivialité. 

 

 

 

Thierry HAUTIER  
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Témoignages des jeunes hospitaliers___________  
 
De Baptiste  
Je dirais avant tout que ce pèlerinage aura été formidablement unique. En tant que jeune 
hospitalier pour la deuxième fois, j’avais le souvenir d’une semaine intense, avec beaucoup de 
monde et beaucoup de rencontres, mais 
peu de temps avec chacun. Le fait cette 
année d’être en chambre avec peu de 
pèlerins aura permis de créer des liens 
bien plus forts.  
J’ai vraiment apprécié de prendre le 
temps pour rencontrer chacune des 
personnes croisées, que ce soit dans leur 
chambre ou au cours d’un trajet pour se 
rendre au sanctuaire. 
L’ambiance était plus à l’intimité qu’à la 
vie de groupe et chacun, selon moi, a 
apporté par son énergie, son histoire, son 
envie profonde d’être là, à l’atmosphère 
générale, très agréable et motivante pour les prochaines années. Le pèlerinage n’était même 
pas fini que ma décision de revenir l’année prochaine était prise, tellement j’ai apprécié ces 
moments de convivialité si particuliers du fait du nombre restreint. J’ai aussi beaucoup aimé 
le fait que nous soyons peu dans le groupe de jeune. Même si cela aurait plus agréable d’être 
plus pour être « plus efficace », notre petit groupe a cependant permis que chacun se découvre 
vraiment. Pour résumer je dirais que ce pèlerinage était magique par son nombre de 
participants démultipliant les possibilités de « vraies » rencontres et d’amitiés. Et voilà mon 
petit retour sur ce pelé de  
« ouf » qui me donne envie de revenir l’année prochaine  A très bientôt ! 
 
D’Aude  
Cette année j’ai effectué mon 2ème pélé à Lourdes en tant que jeune hospitalière. 
La première fois j’ai décidé de venir car une amie m’en avait parlé et que ma maman et ma mamie 
l’avait déjà fait, la deuxième fois je suis revenue car c’est une super expérience où on apprend 
beaucoup. On donne beaucoup à l’autre, on est là pour rendre service, aider à faire manger la 
personne, à marcher... mais dans une ambiance très bienveillante, on fait des rencontres 
intergénérationnelles qui permettent des échanges différents de ceux qu’on a avec nos amis. Avec le 
contexte sanitaire il y avait plus de contraintes, de nettoyage, du nombre de personnes... mais on avait 
aussi plus de temps pour échanger avec les personnes.  
J’espère déjà pouvoir revenir l’année prochaine ! 
 
De Colombe  

C’était mon premier pèlerinage à Lourdes avec 
le diocèse de La Rochelle. Tout était nouveau 
pour moi et surtout le soin en chambre des 
pèlerins accompagnés. N’étant pas dans le 
milieu médical, j’ai découvert tous les gestes 
pour déplacer Anne-Chantal, pour lui donner sa 
douche. J’ai été touchée par la relation qui s’est 
développée peu à peu entre elle et moi. Une 
relation de regards plus que de mots, qui me 
donnait la force de continuer jour après jour à 
m’occuper d’elle et qui m’apprenait à l’aimer à 
travers les gestes du quotidien. Ne plus penser à 
moi, à ma fatigue, mais seulement à elle, à ses 
besoins, à ses envies pour quelques heures, 
quelle belle leçon de don de soi et d’amour ! 
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__________________________Le journal du pèlé  
 
2021 un pélé pas comme les autres  

 
Lundi 2 Août : Ce matin, de tout le département, pèlerins accompagnés et hospitaliers 

masqués, toutes générations confondues se rendent vers leur point de départ. A Aire sur 
l’Adour, c’est le traditionnel repas. Arrivés à Lourdes, plus exactement à Saint Frai, dans le 
grand hall, aux alentours de 16 h, les bus se présentent pour débarquer personnes et bagages, 
rapidement les pèlerins malades sont emmenés au 5ème étage pour la cérémonie d’ouverture du 
pèlerinage assurée par notre évêque, le père Georges Colomb. Thierry notre président donne 
ses instructions à son tour et présente les différents responsables. 
 Après le repas du soir, La petite cinquantaine de pèlerins accompagnés regagnent leurs 
chambres au 4°étage, pour une nuit de repos bienvenue. Vers 20 h 30, formation au 
brancardage des nouveaux et jeunes hospitaliers.  
 
 Mardi 3Août : Dès 6h30, les hospitaliers se retrouvent au 5° étage. Thierry et les 
différents responsables leur donnent les directives particulières de la journée et ce sera ainsi 
chaque matin.  
9 h, nous démarrons par la messe à la Grotte, la ferveur des pèlerins et des hospitaliers est 

ressentie par tous.   
Viens ensuite la photo panoramique 
traditionnelle sur le parvis devant la 
basilique du Rosaire avec l’ensemble du 
diocèse, avant de remonter à Saint Frai 
pour le repas de midi. 
L’après-midi, devant une des chapelles 
extérieures de la basilique du Rosaire, un 
chapelain de Lourdes, Don Anne 
Guillaume nous enchante par une 
catéchèse sur l’eau, la lumière et le 
rocher. Vient le moment du chapelet à la 
Grotte, celui-ci est retransmis à la 
télévision. Nous partons maintenant pour 

la basilique souterraine St Pie X, là nous assistons à la procession eucharistique malgré la 
pandémie l’édifice est quand même rempli, nous remarquons la présence importante de 
chrétiens venant d’Asie et des Indes, l’adoration se termine et retour à St Frai pour une bonne 
nuit. 
L’aprés  

Mercredi 4 Août : En ce début de matinée, 
nous nous dirigeons vers la basilique St Pie X pour 
la messe internationale présidée par Monseigneur 
Beau archevêque de Bourges, un beau moment de 
piété et d’émotion ! Nos hospitaliers sont vigilants et 
veillent au bien-être des pèlerins malades avec les 
gestes barrières. Après cette belle eucharistie, les 
pèlerins accompagnés qui veulent l’onction des 
malades se rendent à la préparation et les autres font 
des emplettes, avant le repas de midi. 

L’après-midi, nous partons vers la grotte plus 
précisément les piscines qui ont abandonné les bains 
pour raisons sanitaires. Les sanctuaires ont mis en 
place un nouveau « rite de l’eau » qui consiste en un 
recueillement devant la Vierge Marie en lui confiant 
nos intentions de prières ensuite les hospitaliers de  
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  Le journal du pèlé(suite)____________________  
 
Lourdes versent de l’eau sur les mains pour les laver puis sur le visage ou une autre 

partie du corps et enfin en buvant de l’eau et on termine par une prière à Marie notre mère à 
tous. 

Après ce rite, nous avons 
traversé le gave pour passer 
devant l’immense cierge acheté 
par l’hospitalité, ce passage 
correspond au « rite de la 
lumière » encore un moment fort 
de ce pélé. Nous approchons de la 
salle Ste Bernadette, là nous 
attendent notre évêque et des 
prêtres pour la cérémonie de 
réconciliation. 
Le soir, Nous démarrons le 
cortège en tête pour la procession 
mariale. Le ruban lumineux des 
flambeaux s’est étiré lentement 
vers la basilique. 
Deux hospitaliers et deux jeunes hospitaliers de notre diocèse ont eu l’honneur de porter la 
statue lumineuse de la Vierge. Le chemin de croix des hospitaliers se fera aux Espélugues 
vers 21 H avec l’évêque  
 

Jeudi 5 Août : Ce matin, nous nous préparons pour nous rendre au chemin de croix 
des malades animé par le père Pierre Loriaud, il fait beau et c’est agréable d’être dehors.Nous 
rendons à Ste Bernadette pour l’onction des malades. Georges Colomb, notre évêque, anime 
la cérémonie de l’onction avec un temps de prière puis il oint les pèlerins malades avec l’huile 
consacrée, il est aidé en cela de prêtres qui l'accompagnent. 

Arrive le moment des engagements, cette année 4 hospitaliers prononcent leurs vœux 
de servir nos frères et sœurs toute l’année, Nadine Doumeret, Mireille Gauvin, Nicole 
Prudhomme et Jocelyn Lucky encore une fois beaucoup d’émotion pendant cette cérémonie.  
Nous remontons les pèlerins malades pour le déjeuner que l’évêque partagera avec eux. 
L’après-midi débute à la maison des hospitaliers, animé avec talent par des jeunes 
hospitalières, chansons à trouver, mimes, histoires drôles etc… à la grande joie des pélerins. 
Nous filons vers Ste Bernadette pour assister au récital du spectacle Bernadette de Lourdes. 

Nous avions eu la chance de voir le spectacle entier en 
2019 et c’est avec un grand plaisir que nous avons pu 
entendre ces merveilleux interprètes. 
Après avoir diner, nous partons pour la veillée 
diocésaine, à l’animation Blandine et Véronique, se 
sont succédés différents groupes de jeunes, des petits 
hospitaliers notamment avec l’intervention très 
remarqué d’un jeune séminariste Thibault, un très beau 
chant « A capella » des foulards blancs, des hospitaliers 
comme le couple Marie et François avec leur sketch du 
SAV de l’hospitalité, en bref une belle soirée !  
Notre président Thierry remercie l’équipe sortante en 
présence de François Leroy en stage chez les 
hospitaliers de Lourdes, que nous avons croisé  
plusieurs fois durant ce pèlerinage. 
Ayant couchés les pèlerins accompagnés, nous nous 
sommes retrouvés dans le patio du 5° étage pour le pot  
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_______________Le journal du pèlé (suite et fin)  
 
de l’amitié, fêter les nouveaux engagés et prendre un peu de temps pour se retrouver. La 
nouvelle équipe a relevé haut la main, le défi audacieux de construire ce pélé malgré les 
difficultés innombrables dues à la crise sanitaire. 

Vendredi Août : Briefing à 6 h 30 beaucoup d’instructions sont données. On est si 
bien tous ensemble mais Il faut partir …cela ne se fait pas comme ça ! Entre-temps, les 
pèlerins sont montés au 5° étage pour la messe d’envoi que préside notre évêque et les prêtres 
présents. Les pèlerins déjeuneront avant de partir, ils vont renter directement en Charente 
Maritime. Chacun revient sans encombre à son lieu de départ, le cœur rempli de souvenirs, de 
regards, de poignées de main ou d’embrassades qui l’aideront à attendre jusqu’à l’année 
prochaine pour vivre ensemble à nouveau ces cinq jours merveilleux. 
             
       Daniel 
 
Retrouvez des informations, des photos, des vidéos sur le site : 

 https://hospitalite17.wixsite.com/monsite 

 
Témoignages de nouveaux hospitaliers_________ 
Ce pèlerinage était mon premier. 
J'y ai assisté et participé grâce à mon Amie et Marraine Nicole Gréau. 
Je suis vraiment ravie d'avoir fait partie de cette très belle aventure humaine. 
Je suis admiratrice de voir comment un tel pèlerinage est organisé. Tout est bien planifié, les 
pèlerins accompagnés sont pris en charge de manière remarquable. Tous ont le sourire, 
heureux d'être à Lourdes et parfois tristes de retourner à leur quotidien. 
Merci à tous les responsables, vous avez fait du bon travail. Très bon pèlerinage. 
A l'année prochaine.                    Martine                                                                        

 
"Il y a des années que j'envisageais d'aller à Lourdes pour aider 
les autres. 
J'ai pris ma retraite en décembre 2020, pour moi c'était le 
moment. 
Ces 5 jours n'ont été que du bonheur. 
Quel exemple et quelle leçon que ces personnes qui ont tout pour 
se plaindre.........et qui ont toujours le sourire. 
Je ne regrette pas une seconde mon engagement. 
Il y a en plus une très bonne entente et entraide au niveau des 
hospitaliers et  ça aussi c'est très agréable à vivre. A l’année 
prochaine                                    Jôelle                                                                                      
 
Du 2 au 6 août 2021, j'ai eu le privilège de participer au 

Pèlerinage à Lourdes, organisé par l'Hospitalité Diocésaine de La Rochelle Saintes. 
Ces quelques jours furent pour moi un bouleversement et une incroyable aventure humaine 
faite de rencontres, de temps partagés, d'écoute et d'espoir. 
Nous sommes tous repartis différents et plus forts, reconnaissants d'avoir pu parcourir ce 
chemin Ensemble. Merci à tous pour votre présence.              Dominique 

 
Remerciements 
Notre amie hospitalière Colette MUSSEAU remercie vivement toute l’hospitalité pour son soutien et 
ses prières concernant sa fille qui se remet doucement. 
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Lettre à quelqu’un qui hésite_________________ 
 

Cher(e) ami(e),  

Toi qui as déjà pensé aller à Lourdes, soit pour accompagner des personnes éprouvées par la 
vie, soit parce que l’âge, la maladie ou le handicap ont altéré ton autonomie, je n’ai qu’un mot 
à te dire : Viens ! 

Si tu n’oses pas encore franchir le pas, je te donne un aperçu de ce pèlerinage 2021 en 
quelques mots : joie, douceur et don. 

La joie. C’est le sentiment que j’ai ressenti en retrouvant les amis hospitaliers et pèlerins-
accompagnés après une année sans se voir et éprouvante en termes de relations humaines. Je 
crois que nous avons fait l’expérience que rien ne peut empêcher les femmes et les hommes 
d’aimer leur prochain et de rendre cet amour vivant. Nous avons reçu une joie profonde dans 
les moments forts comme le geste de l’eau et de la lumière ou encore le sacrement des 
malades, ou dans ces belles processions de Lourdes. La joie est présente aussi dans les rires 
partagés, comme à la veillée diocésaine ou dans les chambres, ou encore dans un moment de 
complicité, dans quelques mots échangés ou même dans un bonjour chaleureux au matin 
quand la nuit a été courte ! 

La douceur. Elle s’est manifestée dans les regards échangés au-dessus des masques que l’on 
devait porter consciencieusement, dans les gestes de soin posés, dans un Merci donné ou reçu, 
dans une main serrée dans la sienne. La douceur apaise les cœurs et les corps. Lourdes nous a 
dit cette année encore que le monde a besoin de douceur. Le regard si doux de Marie posé sur 
Bernadette nous invite à nous regarder les uns les autres de la même manière pour nous redire 
combien nous sommes aimés de Dieu, combien notre dignité est grande, quel que soit notre 
chemin de vie. Toute cette délicatesse dans les relations ou encore la douce lumière des 
flambeaux lors de la procession mariale ont rempli mon cœur de douceur. 

Le don. Cette année encore, ce pèlerinage a pu avoir lieu parce que chacun a donné de son 
temps, de son énergie. Partir à Lourdes demande de sortir de son confort, d’oser aller vers une 
forme d’inconnu, et cette année, de l’inconnu, il y en avait dans ce contexte sanitaire si 
particulier. Chacun donne à sa mesure, selon ses capacités et c’est cela qui est très beau. 
Chacun apporte sa pierre à ce bel édifice qu’est notre Hospitalité et ce pèlerinage. Pour les 
pèlerins-accompagnés, le don est grand aussi : se montrer sans fard devant des hospitaliers 
parfois inconnus, se livrer, partager leurs histoires de vie avec les joies mais aussi les 
douleurs, les zones d’ombres. Si toi, ami fragilisé, tu penses venir à Lourdes en tant que 
pèlerin-accompagné, soit remercié. Remercié de la confiance que tu fais aux hospitalières et 
hospitaliers, remercié de ce que tu donnes de toi et de leçons de vie parfois.  

On s’est quittés en se disant « à l’an prochain » ! L’avenir est un mystère pour chacun, 
mais ce que l’on sait, c’est que l’envie de revivre un tel pèlerinage est bien présente dans nos 
cœurs ! Feras-tu partie des nôtres ? Je l’espère ! Ose, remets-toi entre les mains de Marie et 
viens vivre cette expérience d’Amour qu’il est bien difficile de traduire avec quelques mots 
seulement !        Marie 

 

 
Objet trouvé 
Un siège a été oublié dans le bus de La Rochelle, Il sera disponible à Sablonceaux le 
10 octobre ou appelez Michel TERRAL au 06.21.67.37.18 . 
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Homélie du 15 août_______________ 
 
 Chaque année, lorsque je vais à Lourdes, j’aime regarder et contempler la file 
interminable de pèlerins ou de touristes qui passent à la grotte, touchant et 
embrassant ce Rocher où Marie est apparue à Bernadette. Combien de millions 
d’hommes et de femmes ont foulé cette terre depuis les apparitions de 1858 ? 
Foule bigarrée et cosmopolite de tous âges, de toutes conditions sociales, de 
toutes races, nations et cultures, foule de croyants de toutes religions, mais 

également foule de curieux, d’incroyants, d’agnostiques ou d’athées, peuple de Saints et de pécheurs, 
où les bien portants côtoient en permanence malades et handicapés, qui à Lourdes sont les privilégiés 
de la cité mariale. C’est l’humanité toute entière qui d’année en année défile ainsi sous le regard 
bienveillant de Marie, avec son cortège de joies et de peines, de souffrance et de misère, de drames et 
de péché, mais aussi avec ce que cette humanité porte en elle de confiance , d’espoir et d’espérance, en 
celle qui si souvent, à Lourdes, a manifesté sa tendresse maternelle pour ses enfants blessés dans leur 
corps, leur cœur ou leur esprit, car les plus grands miracles de Lourdes, ne sont pas seulement ceux, 
peu nombreux (70 seulement), que l’Eglise a reconnu officiellement, mais ceux qui se passent dans le 
secret des cœurs, et qui échappent à nos yeux, sont infiniment plus nombreux. Oui à Lourdes c’est 
l’humanité blessée, meurtrie, crucifiée, l’humanité pécheresse, qui vient implorer, par Marie la bonté, 
la tendresse et la miséricorde de Dieu, et puiser le réconfort auprès de celle qui est à la fois, notre Mère 
et notre sœur en humanité, par ce que, comme chacun et chacune de nous, nous ne le dirons jamais 
assez, Marie a cru et dans la foi a acquiescé au projet de Dieu, sans en connaître les tenants et 
aboutissants. Inspirée par l’Esprit-Saint, c’est de la bouche d’Elisabeth que nous recueillons la plus 
belle des béatitudes concernant Marie : « Heureuse celle qui a cru à l’accomplissement des paroles qui 
lui furent dites de la part du Seigneur ». Oui, à l’annonciation elle s’est interrogé « Comment cela se 
fera- t-il ? » Plus tard, elle sera déroutée, comme le sont beaucoup de parents, par son enfant qui à 12 
ans avait commencé à prendre son indépendance : « Mon enfant pourquoi nous as-tu fait cela ? » Et 
puis sur le chemin du calvaire, devant tant de souffrances, que de questions et de pourquoi n’a-t-elle 
pas dû se poser ? Marie n’a pas échappé au drame que représente pour tout parent la perte d’un enfant. 
L’évangile est certes discret, il nous dit simplement que « Marie conservait toutes ces choses et les 
méditait dans son cœur », se disant sans doute, qu’elle comprendrait plus tard, le « Oui » sans réserve 
qu’elle avait donné à l’ange : Qu’il me soit fait selon ta parole ». 

Aujourd’hui dans la gloire de son assomption, elle nous invite à reprendre avec elle son  
Magnificat et à le faire nôtre : Magnificat pour l’œuvre de Dieu en « son humble servante » ! 
Magnificat par ce que « son amour s’étend d’âge en âge sur ceux qui le craignent » ! Magnificat « par 
ce que Dieu renverse les puissants et élève les humbles » ! Magnificat par ce qu’il est le Dieu fidèle « 
qui se souvient de son amour et de la promesses faite à nos pères ». La place et la destinée de Marie, 
sont indissociables du projet de Dieu sur l’humanité et donc sur chacun de nous. La place et la destinée 
de Marie sont indissociables du dessein de salut accompli en Jésus « ressuscité d’entre les morts, pour 
être parmi les morts le premier ressuscité » et Marie, « la première sur le chemin de la foi », est aussi 
la « première », à partager la gloire que Dieu veut pour nous tous, comme nous le disait tout à l’heure 
l’apôtre Paul : «de même que tous les hommes meurent en Adam, c’est dans le Christ que tous 
recevront la vie ». 

Aujourd’hui, nous vivons le combat de la foi, qui fut aussi le sien, confrontés que nous  
sommes au mal, à la souffrance, au péché, à la mort, mais ce combat, nous le croyons, est celui de 
l’enfantement d’un monde nouveau, comme l’exprime dans son langage imagé et difficile à déchiffrer 
le texte de l’apocalypse. Marie, dans son assomption, est « l’étoile du matin », qui annonce l’aube de 
ce monde nouveau et nous en montre le chemin : celui de la foi, en la parole de Dieu : « Qu’il me soit 
fait selon ta parole ». 

« Je ne vous promets pas de vous rendre heureuse en ce monde, mais en l’autre », avait dit 
Marie à Bernadette. Si ce message n’a cessé depuis 163 ans d’attirer les foules, et continuera de les 
attirer, espérons-le, après la crise sanitaire, n’est-ce pas par ce que Marie est là qui nous redit 
inlassablement « faites tout ce qu’il vous dira », elle est la « première en chemin, qui nous redit qu’il 
n’est pas vain de croire et d’espérer, car dans le Christ la vie et l’amour ont à jamais vaincu la mort. 

Cette victoire, nous la célébrons et y communions en cette Eucharistie, où le ciel et la terre  
sont unis pour chanter avec Marie « MAGNIFICAT » « Heureuse, celle qui a cru à l’accomplissement 
des paroles qui lui furent dites de la part du Seigneur ». Amen                 Père Jean Pierre Baron 
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__________________Notre journée après pélé 
 

 

Chers amis Hospitalières et Hospitaliers, 

Nous sommes ravis de vous inviter à participer à notre journée de rentrée, où chacun pourra 
se remémorer les bons moments vécus ensemble à ce dernier pèlerinage ; et où nous serons 
heureux d'accueillir toutes celles et ceux qui n'ont pas pu se joindre à nous en août dernier. A 
très bientôt avec la joie de nous retrouver à Sablonceaux ! 

9 H 00 : accueil – café  

10 H 00 : Catéchèse de l'eau et de la lumière par un Chapelain du Sanctuaire de Lourdes, 

11 H 30 : apéritif 

12 H 30 : repas préparé et servi par la Communauté du Chemin Neuf. 

15 H 00 : messe suivie de la cérémonie de l'eau et de la lumière. 

….............................................................................................................................................. 

 Inscription : M. Mme ….............................................................nombre de personnes : 
…............. participeront à cette journée dont le repas, soit 12 € x ….............       =     
…............. 

Bulletin et règlement à adresser avant le 1er octobre à l'ordre de :  
                                     Hospitalité diocésaine La Rochelle et Saintes 
 
 
Michel TERRAL 
3 Bis Place des Gillardeaux  
17100 SAINTES 06.21.67.37.18. 

Journée de l' Hospitalité diocésaine 

Dimanche 10 octobre 2021   

Abbaye de Sablonceaux 
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TRADITIONNELLEMENT Nous faisons notre journée de Zone en JANVIER 
Cette année elle aura lieu en DECEMBRE parce que ça nous plait de changer ! 
Et cela permettra à chacun de participer à toutes les manifestations de janvier : Vœux, Galette, 
repas des autre zones, etc… 
Nous vous invitons donc à venir partager ce moment convivial et le repas le  
DIMANCHE 5 DECEMBRE 2021 premier dimanche de l’Avent. 
Après la messe de 10H30 (à laquelle nous participerons) à Fétilly (quartier de La Rochelle) 
Une activité surprise vous sera proposée pour l’après midi et une participation financière pour 
le repas chaud vous sera demandé de l’ordre de 12 euros  
Pour vous inscrire : 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Prénom : ………………..                        Nom : ……………………. 
Adresse mail : ………………………………………….. 
Reserve (indique le nombre) : …………places pour la journée du 5 décembre 2021 
A envoyer à Marie Agnes Menneteau 2 rue des roseaux 17000 LA ROCHELLE ou par mail à 
marieagnes.hospitalite@orange.fr 
Vous recevrez dans quelques temps le programme et le prix définitif -------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Ce poème avait été préparé par Maurice CRES, ancien hospitalier, venu cette année en pèlerin accompagné. 
Il n’a pas eu l’occasion de le lire à la veillée, aussi nous le publions ici : 

 
INVITATION  

de la zone Nord 
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